
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 16 号                        会長 安井 信英 

  

第 2685 例会  2023/10/24             「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇１３：００ 点鐘                                    

◇ロータリーソング 
『我等の生業』                             
 
◇会長の時間 
 お客様をご紹介します。大曲ＲＣ佐々木正光会長です。参加ありがとうございます。 
 この度の地区大会においては皆さん大変お疲れさまでした。 
 おかげさまで成功裏に終わりました。 
 宜蘭ＲＣ並びにアポロさんから会員全員にお土産をいただきましたので紹介します。 
地区大会において個人表彰とクラブ表彰がありましたので紹介します。 

・菅原三郎会員：長寿ロータリアン満 90 歳以上、在籍記念ロータリアン 55 年 
・淡路 徹会員：ロータリー財団寄付成績優秀ロータリアン 
・週報努力クラブ表彰 
・ロータリー財団寄付成績優秀クラブ 3 位 
 表彰は以上です。 
◇地区大会のお礼 淡路徹ガバナー 
 10/20 お出迎えから始まり第一日目、二日目、10/23 お見送り迄、クラブ会長、幹事、
大会委員長、地区幹事、各御担当者の皆々様のお力とコホストクラブの全面協力に感謝申
し上げます。たいへんありがとうございました。 
第一日目、合同会議及び晩餐会合わせて約 300 名の参加でした。2日目本会議第一、第二
では 350 名を超える参加がありました。懇親会においては 320 数名の参加。 
祈念講演には一般の参加者が 120 名を超えました。 



地区大会当日の決議案に、地区幹事はじめ副幹事、事務局に感謝の意を述べたいと考えて
おりましたが、原稿が出来上がっているので間に合わないということでした。 
今日、この場を借りまして地区大会当日決議案に盛り込まれなかった案。地区大会に全力
投球をしてくださった佐々木松彦地区幹事はじめ副幹事の皆々様、そして大会準備に奔走
された大会実行委員長鈴木明彦委員長並びに大会に参加した各位に感謝する件を上程し皆
さんから拍手を持って可決して頂きたと思います。（満場一致の拍手） 
特に今回の地区大会で印象深いことを一点だけ申し述べます。 
先週の金～月に北海道東部 2500 地区の地区大会に参加させていただきました。 
これはＲＩ会長代理はどんなメッセージを述べるのか、そしてどんな今後のＲＩの方向性
を述べるのか？そしてガバナーとしてどんな振る舞いをしていけばいいのか？このことを
勉強させていただきたいと思い家内と一緒に行ってまいりました。 
紋別という町は人口二万人を割ろうとしている。その中で紋別ＲＣ約 30 名紋別港ＲＣか
ら今回のガバナー鶴見氏は 48 歳で 67 クラブを統括されている方の大会でした。 
最初にビックリしたのは 7 月のガバナー就任から 9 月末までに 67 すべてのクラブを公式
訪問された。私は、42 クラブを 7/14～10/３までの間に回りました。私の 1.5倍あるクラ
ブを短い期間で訪問した。その凄さには感動しました。2万人弱の地域に 60 名を超えるロ
ータリアンがいる。当潟上市は 3.2 万人です。何とか紋別に負けないクラブにしたいと思
いました。大会 2日目はミルハスの大ホール位の規模の会場に会員だけで 1,000 人を超え
ていました。凄いなあ！全道から大型バスが何十台と連なっていました。 
何度もすごいなぁ！と思って秋田に帰ってきました。 
2540地区の今大会で一つだけ強い印象を抱いたことがあります。それは、初日のＲＩ会長
代理の晩餐会に於いての「手に手つないで」のチームワーク。それと、二日目のキャッス
ルホテルでの会場を超えてみんなで手をつなぎ合った、あのシーンは紋別にはありません
でした。ということは、懇親会に参加された方々の長い時間よくここまで皆さんの支えが
あったからこそどうにかうまくいったのかなと思います。 
宜蘭の方々は 100 人くらい連れてきたいという気持ちだった。しかし台湾でサイクリング
大会があり宜蘭が主催なのでどうしても秋田に来れなかったということでした。 
宜蘭の 70 周年が再来年であることも伺いました。是非、姉妹クラブである宜蘭ＲＣへ深
い感謝を申し上げます。 
今後、新潟、名古屋の地区大会に参加します。 
地区大会は一つの節目であります。このあと災害支援金を各クラブを通じて早めにお渡し
したいと思います。 
来年の 6月迄皆さんのお力添えいただきますよう改めてお願い申し上げて、地区大会の御
礼と感謝を申し述べさせていただきました。ありがとうございました。 
☆佐々木松彦幹事よりポリオの募金 223,613円かつてない金額でした。希望の風の募金は
14,810円でした。                        以上です。 



◇佐々木正光 大曲ＲＣ会長 
7 月以来の訪問です。9/18～26 まで地雷探知機と車いす二台をもってウクライナに行って
きました。現地滞在は 48 時間でした。 
各国のロータリーのメンバーの支援を受けて実現しました。 
今後、民間で支援したいと思っています。                 以上 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 10 月 24 日 世界ポリオデーです。寄付のお願いの案内がありました。 
 直前ガバナー事務所が 10/23日をもって閉鎖します。 
 
◇各委員会から  特になし 
 
◇ニコニコ 
・淡路徹ガバナー：皆様へのお礼と宜蘭 RC へのお気持ちに感謝します 
・菅原三郎会員：長寿ロータリアン賞ありがとうございました。 
・鈴木明彦会員：なんちゃって地区大会委員長でしたが皆様のおかげで地区大会を終えま
した。ありがとうございました。 
・佐々木松彦会員：事務方としてホッとしています。昨日はゆっくりしていました。 
・安井英信会長：ホストクラブ会長としてニコニコです。 
 
◇閉会点鍾 
 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
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